

### Centre d'information canado-brésilien

Un Centre d'information canado-brésilien a été créé au Canada par un groupe de sociétés canadiennes indépendantes afin de promouvoir la bonne entente et les échanges culturels et commerciaux entre les deux pays.

Les bureaux de ce nouvel organisme sont situés dans l'édifice du *Board of*



L'Ambassadeur du Brésil, M. Carlos F. Duarte Gonçalves do Rocha, (à droite) félicite M. E. Murray Tevlin, président du nouveau Centre d'information canado-brésilien dont le but est de promouvoir la bonne entente et les échanges culturels et commerciaux entre les deux pays.

*Trade* de Toronto. Le président du Centre est M. E. Murray Tevlin de la société *Brascan Limited* de Toronto; le vice-président M. Duncan C. Campbell de la société *Alcan* de Montréal; le trésorier, M. R.J. Ford de la Banque canadienne impériale de Commerce de Toronto; le secrétaire et directeur général, M. L.A. Bourgeois, ancien haut-fonctionnaire du Gouvernement canadien.

“Les Canadiens s'intéressent de plus en plus au Brésil, de déclarer M. Tevlin. Nos deux pays ont beaucoup d'éléments en commun du fait qu'ils comptent parmi les plus grands pays au monde et offrent, tant par leurs richesses naturelles que par leurs secteurs industriels, de grandes promesses pour l'avenir.

“Le Canada commence à peine à se familiariser avec la culture brésilienne et l'un des buts du nouveau Centre sera de faire connaître aux Canadiens la peinture, le cinéma, la littérature, la musique et les autres domaines culturels et artistiques du Brésil.”

En parlant de la Chambre de commerce canado-brésilienne récemment créée à Sao Paulo et à Rio de Janeiro, M. Bourgeois a ajouté: “Nous entretenons déjà d'étroites relations de travail avec cette organisation d'hommes d'affaires brésiliens, dont nous partageons les buts et avec lesquels nous échangeons des informations presque quotidiennement.”

nismes donateurs, 164,000 tonnes. Jusqu'à maintenant, toutefois, 122,000 tonnes métriques seulement ont été promises par les donateurs.

La sécheresse s'est depuis étendue aux régions méridionales du pays, touchant quelque 750,000 personnes de plus. Les besoins d'aide alimentaire pour les habitants de ces régions n'ont pas encore été établis, bien que certains prévoient qu'il faudra 85,000 tonnes supplémentaires de blé.

On ne s'attend pas à voir un allègement quelconque de la crise avant la fin de cette année ou le début de l'année prochaine.

### Rapport trimestriel sur les postes vacants

Au premier trimestre de 1974, il y avait au Canada 80,000 postes à plein temps vacants, ce qui représente une augmentation de 2,600 (3.4%) par rapport au dernier trimestre de 1973 et de 13,500 (20.3%) par rapport au premier trimestre de 1973.

Trois régions économiques ont connu des hausses par rapport au trimestre précédent: celle de l'Ontario (1,300); celle des Prairies (2,400) et la région du Pacifique (1,200). Ces hausses ont été compensées en partie par des baisses survenues dans la région de l'Atlantique (1,100) et au Québec (1,300). D'une année à l'autre, toutes les régions ont enregistré des augmentations du nombre des postes à plein temps vacants. Trois régions ont justifié de 96% de l'accroissement total: en premier lieu, l'Ontario avec une augmentation de 6,900, suivie de la région des Prairies avec 4,000 et la région du Pacifique avec 2,000.

### Ouverture du 30e Parlement

C'est le lundi 30 septembre, et non le 26, que s'ouvrira la première session du trentième Parlement.

On devait constater, peu après l'annonce faite par le Premier ministre, que le 26 septembre était la date de la plus grande fête juive de l'année, le Yom-Kippour, et qu'il serait par ailleurs impossible de réunir les Chambres plus tôt dans la semaine du 23 septembre à cause d'engagements antérieurs dont la réunion à Ottawa des ministres des Finances du Commonwealth.

### Du blé pour l'Éthiopie

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a annoncé le 26 juillet que le Canada enverra 10,000 tonnes supplémentaires de blé en secours d'urgence à l'Éthiopie.

Les frais de transport et le blé seront financés par l'Agence canadienne de développement international.

Le blé arrivera en octobre dans les ports éthiopiens alors moins encombrés par les approvisionnements d'urgence des autres donateurs, selon les autorités du pays.

Cette contribution est la quatrième faite par le Canada à l'Éthiopie depuis la sécheresse. Une subvention globale de \$1.5 million avait déjà permis l'envoi d'une cargaison de 4,000 tonnes de blé canadien, en mai dernier. Cette subvention a, de plus, servi à l'achat

de camions pour une somme totale de \$140,000. Un don de \$50,000 avait déjà été consenti à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge pour ses programmes contre la sécheresse. Plus récemment, le Canada a aussi fourni \$58,750 à la Croix-Rouge internationale pour des programmes semblables en Éthiopie et dans les six pays du Sahel.

La première cargaison de blé canadien a été livrée aux régions touchées par la sécheresse et les trois quarts ont été distribués aux victimes de la famine.

En automne dernier, les autorités éthiopiennes et onusiennes estimaient que deux millions d'habitants des provinces du Tigre et du Wallo étaient touchés par la sécheresse. Les besoins en vivres ont été évalués à 214,000 tonnes métriques de blé. L'Éthiopie en fournirait 50,000 tonnes et les orga-